

“Ese tipo de permisos con las motos no los vamos a dar otra vez”: Armitage

Dijo el mandatario caleño, ante caravanas de motociclistas disfrazados. Hoy en el Concejo habrá debate, para buscar responsables y se investigará a funcionarios públicos que dieron autorización



#Cali

#Valle del Cauca

#Movilidad urbana

#Motocicletas

#Políticas movilidad

#Colombia

+

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | CALI | 01/11/2016 -

Sigue causando Indignación el tema de los motociclistas, desde el viernes 28 de octubre, por las caravanas que emprendieron algunos de estos, que generaron caos en la ciudad y no fueron controladas por las autoridades.

El alcalde Maurice Armitage ya había manifestado que los permisos, para ese tipo de eventos, no se volverán a otorgar. Sin embargo, también cree que hace falta más cultura ciudadana.

“Este tipo de permisos no los vamos a poder a dar otra vez, mientras que los motociclistas no aprendamos de cultura ciudadana. Nunca debimos autorizar eso hasta comprobar que la gente se puede comportar bien”, manifestó Armitage.

En el Concejo de Cali se ha programado un debate para hoy con el objetivo de buscar responsables.

El personero de Cali Héctor Hugo Montoya dijo que la Investigación disciplinaria preliminar será hacia los funcionarios públicos que autorizaron los permisos, para realizar estas caravanas.

Ayer 31 de octubre también se vieron por las carreteras de la capital del Valle algunos motociclistas usando máscaras, pero muchas personas que suelen usar este medio de transporte no están de acuerdo con que se les generalice.

"No estamos de acuerdo que nos estigmaticen a todos. No son malas las caravanas, lo importante es que el Tránsito regule porque si eso no se hace se vuelve molesto para la movilidad, para la gente", dijeron algunos motociclistas.